



PEMERINTAH KABUPATEN KARAWANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Jl. Ahmad Yani No. 10 Gedung Islamic Center Karawang Telp. (0267) 845 0633

Empat Perangkat Kesatuan Sterilkan Jalan Raya Adakan Simulasi Pengamanan Asian Games 2018

Karawang, Warta POLISI

Dalam rangka turut mensukseskan event olahraga empat tahunan Asian Games, petugas kepolisian bersama TNI, Dinas Perhubungan, Satpol PP telah mengadakan pengamanan Asian Games 2018 untuk cabang olahraga sepeda, di sepanjang Simpang hingga Jomin Cikalong Sterilisasi Simpang Jomin hingga Cikalong mencapai 30 menit, "kata Kapolres Karawang AKBP Slamet Waluyo kepada wartawan". Ia melanjutkan, kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB hingga pukul 11.00 WIB, melibatkan 4800 personel Polri, 250 TNI, Dinas Perhubungan, Satpol PP, Dinas Kesehatan dan lainnya. "Semua kendaraan yang sedang melintasi jalur tersebut diberhentikan selama beberapa saat," ucapnya. Jalur yang akan ditempuh para atlet balap sepeda tersebut, yaitu Simpang Mutiara sampai Cikalong. Tidak kurang 9 titik akan menjadi perhatian penuh. "Kami menempatkan setiap personel disetiap titik sepanjang 9 kilometer. Kami plotting pasukan sesuai dengan tingkat kerawanan, di titik yang lebih rawan kami plotting pasukan lebih banyak" paparnya. Menurutnya simulasi tersebut dilakukan agar dia bisa mengetahui dan mengevaluasi apa yang menjadi kekurangan pengamanan Asian Games datang. "Kalau masih ada yang kurang bisa kami perbaiki. Agar pada saat pelaksanaan Asian Games ini lebih siap," paparnya.

Ditempat yang sama, Dandim 0604 Karawang Letkol Inf Endang Sumardi menambahkan, Kodim 0604 telah menyiapkan 250 orang pasukan untuk pengamanan sepanjang 9 kilometer dari Simpang Mutiara sampai Cikalong. Kemudian Polda 200 pasukan dari Kostrad. "250 orang dari Kodim Karawang, kemudian dari Kostrad 200 orang," tambahnya. Kepala Dinas Perhubungan Kabupaten Karawang Arief Bijaksana menyampaikan, kegiatan pengamanan Asian Games pada waktunya akan menurunkan 100 orang personel. "Kalau nanti kita dari Dishub sebanyak 100 orang. Sekarang yang baru bisa mengikuti sekitar 50 orang," akhir paparnya. Demikianlah hasil yang dihimpun WP.

(MSI)